

Muttertagskonzert

Geschrieben von: D. Janser

Sonntag, den 08. Mai 2011 um 16:58 Uhr

Sag`s mit Blumen - Ein Muttertagskonzert im Zirkus

„Sag`s
mit
Blumen.“

Ein Muttertagskonzert im
präsentiert von Kindern
der Musikschule der Stadt

Juniorblasorchester
Leitung: I.

Kindorchore der Musikschule
Leitung: W.
Weiteres Instrumentarium
Darstellung: Kinder der Musikschule
Zirkusdirektor: M.
Gärtnerin: E.
Idee und Koordination: V.
Sonntag, 08. Mai 2011
Hauptbühne Festplatz



Muttertagskonzert

Geschrieben von: D. Janser

Sonntag, den 08. Mai 2011 um 16:58 Uhr

Vor großem Publikum fand am 08. Mai ein Muttertagskonzert der Musikschule der Stadt Koblenz auf der Hauptbühne der Festung Ehrenbreitstein statt. Bei diesem Familienkonzert traten ca. 200 große und kleine Akteure auf: neben dem Juniorblasorchester, Streichern, Gitarristen, weiteren Musikensembles und Gruppen der Musikalischen Früherziehung wirkten auch die Kinderchöre des JEKISS-Projektes mit. Die Grundschule Horchheim gehört seit dem Schuljahr 2008/2009 zu den ersten drei Koblenzer Grundschulen, die in den Genuss des Pilotprojekts – „JEKISS – Jedem Kind seine Stimme“ kamen.

Unter der Leitung von Frau Waltraud Schmitt sangen die Kinder unserer Klassen 2a und 2b: "Clown Jonny", "Die wilden Reiter", "Die jungen Elefanten", "Der Stimmakrobat", "Der Zirkushund" und "Tulpen aus Amsterdam". Es war ein toller Auftritt!

